

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 29 de Diciembre de 2018.

Las comisiones informativas de las áreas municipales serán públicas en 2019

[I.M.](#) IRUN. Sábado, 29 diciembre 2018, 00:18 Un cambio en la legislación autonómica abrió la puerta en 2016 a que los ayuntamientos pudieran otorgar carácter público a las comisiones informativas de las áreas municipales, unas reuniones de carácter técnico-político en las que se tratan diversas cuestiones, entre otras, las que al cabo de ese mes se debatirán y votarán en el pleno de la corporación.

Al contrario que este, que es un acto público al que puede acudir cualquier ciudadano y que desde hace un tiempo se retransmite en directo tanto por Teledonosti como por la web municipal (a raíz de una propuesta que en su día hizo el grupo EH Bildu), las comisiones informativas tienen carácter privado. Sí es cierto que además de los técnicos y de los representantes de cada uno de los grupos políticos municipales, se cita a las comisiones a particulares que representan a entidades sociales que han solicitado poder acudir. El foro ciudadano irunés o la federación de asociaciones de vecinos son los ejemplos más evidentes.

El ayuntamiento de Irun tiene abierto un procedimiento para hacer que esas comisiones se conviertan en citas públicas también y espera llevar la cuestión ante el pleno «en enero o en febrero» del inminente 2019, según anunció el alcalde, José Antonio Santano. En la sesión de ayer, los corporativos aprobaron una moción firmada por SPI, EAJ-PNV y EH Bildu que se reafirmaba en la necesidad de declarar públicas las comisiones informativas. El grupo Socialistas de Irun se sumó a la aprobación mientras que el Partido Popular optó por abstenerse.